
 

 

CONSEIL MUNICIPAL 

 SEANCE DU JEUDI 17 FEVRIER à 20H00 

------------------------- 

PROCES VERBAL 

---------------------------- 
L'an deux mil vingt-cinq, le 17 Février, le Conseil Municipal de la commune de Vassieux en Vercors dûment 
convoqué, s'est réuni en session ordinaire à la Mairie 
Sous la Présidence de Monsieur Thomas OTTENHEIMER Maire 
Date de la convocation du Conseil Municipal : 13/02/2025 
Nombre de Conseillers en exercice : 8   Présents :  8 Votants : 8 
Conseillers municipaux Présents : Thomas OTTENHEIMER - Dominique GUILLET - Denis PELLISSIER- 
Christophe TORREGROSSA – Rachel MAGNIN- Nelly GUILLET- Nicolas MORFIN - Anthony AUDRAPT 
Excusé :  
Secrétaire de séance : Denis Pellissier 
Secrétaire de Mairie :  
 
Ordre du jour : 

1. Approbation PV et compte rendu conseil du 30 janvier 2025 
2. Désignation Secrétaire de séance 
3. Gestion du réseau d’eau à partir du 1er Janvier 2026 : choix du bureau d‘études pour la mission d’ac-

compagnement  
4. Validation Schéma Directeur Assainissement 
5. Renouvèlement de la Station d’épuration : sollicitation de l’accompagnement technique du pôle in-

génierie « eau & assainissement » du Conseil Départemental 
6. Programmation ONF 2025  
7. Informations sur dossiers en cours et comptes rendus réunions 
8. Questions diverses  

 
Thomas Ottenheimer ouvre la séance, et constate que le quorum est atteint, par conséquent la séance du 
conseil municipal peut se tenir.  
 

1. Approbation compte rendu du conseil 30 Janvier 2025 Approuvé à l’unanimité 
  

2. Désignation Secrétaire de séance : Denis Pellissier 
 

3. Gestion du réseau d’eau à partir du 1er Janvier 2026 : choix du bureau d‘études pour la mission 
d’accompagnement  

 
Pour mémoire, le Premier Ministre Michel Barnier a annoncé en octobre dernier l’abandon du transfert obli-
gatoire des compétences eau et assainissement aux intercommunalités. A la suite de cette décision, les élus 
de la communauté de communes ont décidé de ne pas prendre cette compétence devenue facultative.  
 
Le contrat d’affermage avec Veolia se terminant le 31 décembre 2025, le conseil municipal a donc sollicité 
l’ingénierie du Conseil Départemental pour préparer et organiser la gestion de l’eau à partir du 1er Janvier 



 

 

2026. La première étape consiste au recrutement d’un bureau d’études chargé d’étudier et chiffrer les diffé-
rents scénarii. La démarche de sélection a été préparée et accompagnée par l’ingénierie du Conseil Départe-
mental. Deux offres ont été reçues. Après échanges avec chacun des deux candidats et analyse des offres, il 
est proposé de retenir l’offre du bureau d’études IRH pour un montant de 15 411 Euros HT. Soumise au vote, 
cette proposition est adoptée à l’unanimité des présents. 
 
Pour le financement, il est proposé de solliciter l’aide du conseil départemental au taux maximum de 80%. 
Soumise au vote, cette proposition est adoptée à l’unanimité des présents. 
  

4. Validation Schéma Directeur Assainissement 
 
Après avoir rappelé les principales conclusions du schéma directeur assainissement présentées en juillet der-
nier et notamment la nécessité de reconstruire la station d’épuration, il est proposé aux élus de valider le 
schéma directeur. Soumise au vote, cette proposition est adoptée à l’unanimité des présents. 
 

5. Renouvèlement de la Station d’épuration : sollicitation de l’accompagnement technique du pôle 
ingénierie « eau & assainissement » du Conseil Départemental 

 
Pour mener à bien les démarches de reconstruction de la station d’épuration, il est proposé de solliciter l’ac-
compagnement de l’ingénierie du service eau & assainissement du conseil départemental ; une délibération 
du conseil municipal est nécessaire pour cela. Soumise au vote, cette proposition est adoptée à l’unanimité 
des présents. 

6. Programmation ONF 2025  
 
Présentée lors de la commission environnement, la programmation ONF pour l’année 2025 est présentée en 
conseil. 
 
Après échanges, il est proposé aux élus de valider les décisions de la commission environnement comprenant 
le programme d’affouage 2025, le principe d’exploitation en régie de la coupe programmée pour 2025 et le 
projet de desserte forestière porté directement par Denis Pellissier pour le compte de la commune. Soumise 
au vote, cette proposition est adoptée à l’unanimité des présents. 
 
Il est rappelé aux élus que les excédents liés à l’exploitation de la forêt sont en baisse régulière depuis des 
années ; ce sera d’autant plus marqué en 2025 avec une exploitation déficitaire  

7. Informations sur dossiers en cours et comptes rendus réunions 
 

8. Questions diverses  
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h00 
 

 

Le secrétaire de séance,      Le Maire 
Denis Pellissier      Thomas OTTENHEIMER 
 


